

Montpellier et son Agglomération classées 2^e des grandes villes les plus sportives



+ sur www.lequipe.fr LES 37 VILLES DANS LE DETAIL



Extraits de l'enquête :

► Volonté :

« Le projet sportif est pensé dans sa globalité, avec dix ans d'avance sur beaucoup de villes ».

► Haut niveau :

« Montpellier fait presque un carton plein au niveau de ses équipes collectives. (...) Les spectateurs montpelliérains ont donc l'embaras du choix chaque week-end ».

► Equipements :

« Toutes les installations sportives ont été insérées suivant un plan d'urbanisme cohérent. La complémentarité assumée par l'Agglomération permet un entretien impeccable ».

► Sport pour tous :

« La pratique dans les quartiers sensibles est activement soutenue par des initiatives ambitieuses, tandis que seniors et handi-capés sont pris en charge de manière très satisfaisante ».

Dans son édition du samedi 6 octobre, L'Équipe magazine présente une enquête intitulée «La grande ville la plus sport» dans laquelle Montpellier et son Agglomération sont classées 2^e parmi les 37 villes

de plus de 100 000 habitants les plus sportives de France. Notée 14,7/20, alors que la moyenne nationale est de 10,8, Montpellier se place juste derrière Toulouse (14,8/20). Ses atouts : sa politique volontariste, ses équipes de haut niveau, ses équipements et du sport pour tous. ♦